
 

円
支
出
済
み
で
国
家
予
算
要

望
書
に
追
加
十
二
億
円
と
明

記
し
て
お
り
、
総
工
費
十
四

億
円
は
動
か
ぬ
事
実
。
ま
た

も
嘘
を
つ
い
た
の
で
す
。 

「
都
市
計
画
決
定
」
が
知
ら

ぬ
間
に
「
改
ざ
ん
」
疑
惑 

北
泉
通
を
つ
く
る
計
画
を

市
が
打
ち
出
し
た
当
時(

８
０

年
前)

の
都
市
計
画
決
定
の
地

図
と
現
在
京
都
市
が
利
用
し

て
い
る
「
都
市
計
画
決
定
」

の
地
図
で
、
北
泉
通
の
形
状

が
違
い
、
現
行
の
地
図
で
記

載
さ
れ
た
架
橋
予
定
位
置
そ

の
も
の
が
不
正
確
で
は
な
い

か
、
と
の
質
問
が
あ
り
ま
し

た
。
京
都
市
の
担
当
課
長
は

「
当
時
の
地
図
は
な
く
現
在

の
も
の
を
見
て
正
し
い
と
考

え
て
い
る
」
旨
の
答
弁
に
終

始
。
説
明
会
後
、
京
都
市
が

。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

短信：ある日、長女から「大嫌い」と

いう手紙が渡されました。その次の瞬

間、「大好き」という手紙。「これはあわ

せたら、普通くらいに好きという意味や

し」と説明してくれ一安心。でも次の日、

「大嫌い」という手紙を私に渡してその

まま学校にいってしまった長女。私は首

を長くして「大好き」の手紙待ち。 

北泉通拡幅・高野川架橋 説明会紛糾 

住民は住民監査請求署名スタートへ 

当
初
工
事
賛
成
だ
っ
た
住

民
も
怒
り
、
反
対
意
見
表
明 

十
月
四
日
、
本
当
に
ひ
ど

い
工
事
説
明
会
で
し
た
。
ま

ず
驚
い
た
の
は
、
京
都
市
が

全
く
工
事
中
や
架
橋
後
の
安

全
対
策
を
考
え
て
い
な
か
っ

た
こ
と
。
京
都
市
は
安
全
対

策
を
聞
か
れ
て
も
「
検
討
」

「
府
警
と
協
議
」
を
繰
り
返

す
だ
け
。
「
七
年
間
何
を
し
て

た
」
と
の
声
が
次
々
あ
が
り
、

当
初
賛
成
だ
っ
た
方
も
「
あ
な

た
の
答
え
に
は
何
も
具
体
的

な
こ
と
が
な
い
」
「
橋
な
ん
か

か
け
る
な
」
と
反
対
意
見
に
。 

「
住
民
了
解
」
を
捏
造 

工
事
説
明
会
を
開
く
前
に

工
事
を
開
始
し
、
工
事
事
務
所

設
置
に
あ
た
っ
て
は
、
隣
接
地

の
方
が
「
了
解
」
し
た
と
の
嘘

を
根
拠
に
工
事
に
反
対
す
る

住
民
の
声
を
抑
え
込
も
う
と

し
て
い
た
こ
と
も
発
覚
。
住
民

か
ら
の
猛
烈
な
抗
議
を
う
け

て
担
当
課
長
ら
が
謝
罪
。 

総
工
事
費
膨
張
を
否
定 

総
工
費
が
１
４
億
円
に
膨

張
し
た
こ
と
を
指
摘
さ
れ
た

京
都
市
。
そ
の
よ
う
な
事
実
は

な
い
と
否
定
し
ま
し
た
が
、
今

年
度
ま
で
の
決
算
で
約
２
億
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樫 冨 

前 

所
持
し
て
い
な
い
と
す
る
「
当

時
の
地
図
」
を
住
民
側
が
見
せ

よ
う
と
し
て
も
、
京
都
市
は
黙

殺
し
逃
げ
ま
し
た
。 

説
明
会
は
再
度
開
催
さ
れ
る

こ
と
に
な
り
ま
す
が
、
今
回
の

説
明
で
は
、
必
要
性
で
は
な
く

危
険
性
だ
け
が
は
っ
き
り
。
住

民
の
皆
さ
ん
と
力
を
合
わ
せ
、

私
も
徹
底
的
に
頑
張
り
ま
す
。 

連載・頑張る消防団 
花折断層による地震被害想

定では、消防職員の能力がフ

ルに発揮され、消防団や地元

住民の奮闘で初期消火がうま

くいけばかなりの人命が救助

できるとしています。なので、

消防団の日常の地域での積み

重ねはゆくゆく役に立つと確

信しています。しかし、消防

署本体の人数をリストラされ

たのではたまりません。  

この思いは切実です。  

【９
月
市
会
報
告
】 

さ
っ
そ
く
市
議
会
で
も
こ
の
説

明
会
が
議
論
に
。
党
市
議
団
は
京

都
市
の
ウ
ソ
を
た
だ
す
と
と
も

に
、
工
事
強
行
を
し
な
い
よ
う
釘

を
出
す
質
疑
。
民
進
・
維
新
は
未

だ
工
事
推
進
の
立
場
で
す
が
「
市

民
理
解
を
得
て
」
と
の
条
件
を
付

け
ざ
る
を
得
な
く
。
包
囲
網
を
じ

り
じ
り
狭
め
、
断
念
へ
追
い
込
み

ま
し
ょ
う
。 

 

区役所移転後事故が多発し

ているもとで、架橋し北泉通

(松ヶ崎側)を拡張すれば区

役所前や高野側も危険に。 

京
都
市
美
術
館
前
で
ア

ン
ケ
ー
ト
、
七
割
が
命
名

権
場
規
約
に
反
対
。
「
京

都
市
京
セ
ラ
美
術
館
」
な

ん
て
名
前
は
や
め
よ
。 

戦争法を廃止をもとめ、次回は、 
9/19㈭京大博物館前 17:40 左京みんな
のデモ発,18:30 市役所前集会＆デモ 


